



DERECHOS HUMANOS EN
PERSPECTIVA INTERNACIONAL

REPORTE SEMANAL

**29 DE ABRIL AL 5 DE
MAYO DE 2022**

PROGRAMA DE OBSERVACIÓN Y ASISTENCIA
PARA EL FORTALECIMIENTO INSTITUCIONAL
DE LAS DEFENSORÍAS DEL PUEBLO

UPI

**UNIDAD DE POLÍTICA
INSTITUCIONAL**



Defensoría del Pueblo
Ciudad Autónoma de Buenos Aires



Convención Constitucional de Chile - El Pleno de la Convención Constitucional aprobó la creación de la Defensoría del Pueblo, la Defensoría de los Derechos de la Niñez y la Defensoría de la Naturaleza, pasando de esta manera a formar parte del borrador de la nueva Constitución Política. Accedé a más información [aquí](#).

Procuraduría de los Derechos Humanos de Guatemala - En el día Internacional de la Libertad de Prensa, el PDH Augusto Jordan Rodas Andrade, sostuvo que la libertad de prensa se encuentra en grave riesgo producto de una tendencia de regresión de las libertades civiles y políticas observada desde hace más de dos años en el país. Accedé al comunicado [aquí](#).



Defensoría del Pueblo de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires - La Defensora, María Rosa Muiños, participó junto a los coordinadores del libro: Carlos Constenla, Presidente emérito de ILO, Alejandro Marcelo Nató y María Soledad Manín, de la presentación del Diccionario de las Defensorías del Pueblo en la Feria Internacional del Libro de Buenos Aires, publicado por la editorial del Poder Judicial de la Ciudad, JUSBAIRES. Se puede acceder al libro [aquí](#).

Defensoría del Pueblo de Ecuador - El Defensor del Pueblo (e), Dr. César Córdova Valverde, durante su Rendición de Cuentas, recordó la obligación de las instituciones públicas con la ciudadanía de informar sobre los principales resultados del trabajo realizado.



Defensoría del Pueblo de Bolivia - La Defensoría del Pueblo detectó que el Estado incumplió su deber de garantizar el derecho a la salud de las trabajadoras sexuales en relación a la detección y prevención de la ITS y VIH, deficiencia en la entrega de libretas de salud y violencia institucional por parte de las fuerzas de seguridad durante la pandemia del covid-19. Accedé a más información [aquí](#).

Defensoría del Pueblo de Colombia | Defensoría del Pueblo de Panamá | Comisionado Nacional de Derechos Humanos de Honduras | Abogados Sin Fronteras - Las Defensorías del Pueblo y Abogados sin Fronteras firmaron la declaración del Foro Interamericano sobre la lucha contra la Trata de Personas. Accedé a más información [aquí](#).





Red de Instituciones Nacionales de Derechos Humanos del Continente Americano - La RINDHCA expresó su preocupación ante la inestabilidad que enfrenta el Comisionado Nacional de los Derechos Humanos de Honduras, y en particular su titular Blanca Izaguirre, intensificado tras la conformación de la Comisión de justicia y derechos humanos en el Congreso Nacional, con el fin de investigar su nombramiento. Accedé al comunicado [aquí](#).

Consejo Centroamericano de Procuradores y Procuradoras de los Derechos Humanos - El CCPDH manifestó su preocupación por la falta de estabilidad a la que se enfrenta la Comisionada Nacional de Derechos Humanos de Honduras, haciendo un llamado a las autoridades a garantizar la estabilidad del mandato. Accedé al comunicado [aquí](#).



Federación Iberoamericana del Ombudsman - La FIO emitió un pronunciamiento respaldando la estabilidad del mandato de la Comisionada Nacional de los Derechos Humanos de Honduras, Blanca Izaguirre. Podés acceder al comunicado completo [aquí](#).